

**JOSÉ  
GARCÍA  
SÁNCHEZ**

POSTIGO

## Golpe blando abortado

**A**parentemente inexplicable resulta la actividad, superior a la de los días de campaña, de la ex candidata de la oposición a la Presidencia de la República en los medios, viejos socios conservadores, los cuales no dejaron de tener los mismos espacios destacados que durante la campaña.

Paralelamente, las impugnaciones para descalificar elección a la Presidencia de la República en favor de la candidata de Morena caminaron por el curso legal habitual, como si la ex candidata de la derecha hubiera asistido a la ratificación de dicha impugnación, cosa que no hizo, principalmente por la fragilidad de las acusaciones sin evidencia ninguna ellas.

**Sin embargo, fueron precisamente los señalamientos más frágiles los que ahora cobran fuerza para descalificar la elección, propósito que coincide con las apariciones continuas en los medios de la candidata de la alianza opositora.**

Los partidos que la apoyaron ya se deslindaron de su efímera y dañina sociedad con ella, pero, aquí lo peligroso, ella no está ahí por ser nombrada por los partidos sino por fuerzas más allá de la legalidad electoral de México y dentro y fuera de sus fronteras.

Así, ella debe estar a cuadro cuantas veces sea necesario para mantenerse viva políticamente y pueda suceder lo de Bolivia o Perú. Ella cubre el perfil de Jeanine Áñez o de Dina Boluarte, con inteligencia corta, manipulable, ignorante, poca escolaridad, sin nada que perder.

Lo que ha detenido este golpe blando contra México es la discusión de la Reforma al Poder Judicial que se lleva a cabo en todos los rincones del país. Los ministros y magistrados deben hacer frente común en los debates, mientras los jueces son usados como carne de cañón para que protesten a las puertas del Poder Legislativo para que puedan ser captados por los medios como víctimas, a pesar de la urgente necesidad de la reforma, cuya discusión ha sido aceptada hasta por los más reacios detractores.

El golpe de Estado camina por el sendero de la candidata de la oposición como vanguardia, como posible suplente de Claudia Sheinbaum, los medios hacen su labor dando espacios tanto a los empresarios que cuestionan la honradez de los militares en la obra pública, --como sucedió con un "experto" de la Iberoamericana, quien acusa sin pruebas a las fuerzas armadas de corruptas en las obras públicas-- y el Poder Judicial atiende su circo de tres pistas: realizar el golpe, como prioridad; atender los debates de la reforma y sabotear dicha reforma con gente, consignas y pancartas a lo largo del territorio, por eso pidieron un receso general de dos semanas y dejar de atender las responsabilidades que le son propias y por las que los mexicanos les pagamos su salario. Es decir, tenemos la obligación de mantenerlos pero no el derecho a elegirlos.

•Analista político.  
@Josangasa